

NACHRICHTEN

CORINTO/EL REALEJO

Feier zur 25-jährigen Städtepartnerschaft

Höhenhaus. Zum Silberjubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Köln und Corinto/El Realejo waren im Sommer sowohl Oberbürgermeister Jürgen Roters als auch der Schulzirkus Radelito nach Nicaragua gereist. Nun soll auf die vergangenen 25 Jahre zurückgeblickt, die Zukunft geplant – und vor allem gefeiert werden. Ganz nach dem Radelito-Motto „Somos – Wir sind“ gibt es am heutigen Donnerstag, 12. Dezember, beim gemeinsamen Fest der Willy-Brandt-Gesamtschule, des Schulzirkus Radelito und des Städtepartnerschaftsvereins reichlich Filme, Fotos, Berichte und einige Zirkusattraktionen. Los geht es um 19.30 Uhr im Pädagogischen Zentrum der Schule, Im Weidenbruch 214. (NR)